

La Escuela de Teleco acoge la final gallega de la primera Olimpiada nacional

Un total de 256 estudiantes de ESO, Bachillerato y Formación Profesional de toda Galicia participaron en esta iniciativa pionera

R.V.

El campus acogió el pasado viernes la final gallega de la Olimpiada de Teleco, una iniciativa pionera a nivel nacional organizada desde la escuela viguesa y en cuya fase autonómica participaron 256 estudiantes de ESO, Bachillerato y Formación Profesional de 25 institutos.

El objetivo de la competición, cuyos participantes tuvieron que diseñar soluciones basadas en los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, es despertar vocaciones y visibilizar el potencial

de los estudios de telecomunicación así como los diferentes campos en los que está presente en el día a día. Esta primera edición está organizada por las 20 escuelas españolas y los colegios oficiales de ingenieros e ingenieros técnicos de telecomunicación (COITT y COIT).

Los equipos presentaron sus proyectos a un jurado integrado por investigadores de la UVigo y representantes de las empresas patrocinadoras BorgWarner, Indra y Televisión. En la categoría de ESO, el primer premio fue para el IES Primeiro de Marzo de Baiona, el segundo

para Peleteiro y el tercero para el IES Pastoriza. En FP, los ganadores fueron, en este orden, el CIFP Farixa, el CPR Daniel Castelao y el IES Monte da Vila.

Final nacional

Los ganadores, además de un premio en metálico, recibieron un pase directo para la final nacional que se celebrará en el mes de junio. Y allí competirán por los premios a la mejor propuesta técnica, la más original, la más alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y a la mejor comunicación y exposición de proyecto.